



Granada

MÁS DE LA MITAD DE LA INVERSIÓN CORRESPONDE A PROYECTOS PARA LA NATURALIZACIÓN Y DIVERSIFICACIÓN DE LAS MASAS FORESTALES DE REPOBLACIÓN

Sierra Nevada recibirá 44 millones para combatir los efectos del cambio climático

martes, 18/11/2008 16:34

EFE

Imprimir Enviar

La Junta destinará 44,2 millones de euros a proyectos para detectar y combatir los efectos del cambio climático en el Espacio Natural de Sierra Nevada, iniciativa que se desarrollará durante los próximos cuatro años y que ha sido presentada hoy ante el Consejo de Gobierno.



Más de la mitad de la inversión -29,4 millones de euros- corresponde a proyectos para la naturalización y diversificación de las masas forestales de repoblación, según la información trasladada hoy al Consejo de Gobierno de la Junta, celebrado en Granada.

El resto se reparte entre trabajos de restauración y regeneración de sistemas naturales degradados (6 millones); conservación de formaciones vegetales vulnerables, principalmente robledales, encinares y enebrales (5,3 millones), y restauración y adaptación de sistemas fluviales (un millón de euros).

Otros 2,16 millones se dedicarán a programas de seguimiento y 430.000 euros al desarrollo de convenios suscritos con el Centro Andaluz de Medio Ambiente, CEAMA (organismo dependiente de la Universidad de Granada y de la Junta), para los sistemas de información y coordinación.

Las medidas aprobadas incluyen la creación del denominado Observatorio del Cambio Global, iniciativa de carácter científico que convertirá a Sierra Nevada en un espacio donde se ensayen medidas de adaptación de la biodiversidad a los impactos de las transformaciones climáticas, así como de reducción de los efectos negativos sobre el aprovechamiento de los recursos naturales.

La Consejería de Medio Ambiente lleva a cabo un programa de seguimiento basado en 116 indicadores ambientales para la detección, observación y evaluación de los efectos del cambio global.

En colaboración con el Organismo Autónomo Parques Nacionales se ha instalado también en Sierra Nevada una red de 12 estaciones para el registro continuo de variables meteorológicas y atmosféricas.

Sierra Nevada es en la actualidad el único espacio natural español que participa en el proyecto internacional Glochamore (Global Change in Mountain Regions), que desarrolla la UNESCO en 28 reservas de la Biosfera de los cinco continentes.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

Comentarios (5)

[más para desperdicios](#) | [miércoles, 19/11/2008 12:45](#)

lástima que no hayas leído algo más científico que ese libro que es el informe del panel intergubernamental del cambio climático en su cuarto informe en el que han participado centenares de científicos y en el que no se habla de lo que va a pasar sino de lo que ha pasado en estos últimos años y la tendencia y las causas del calentamiento global del planeta. Pero bueno sigue creyendote a Aznar y al primo de Rajoy y recibiendo consignas. A lo mejor si ves el documental del national geographic que han dado con el ABC de este fin de semana (también están comprados o equivocados éstos?) puedes sensibilizarte un poco más. Alomójó tú eres de los creacionistas que piensan que Dios hizo el mundo en siete días hace unos miles de años y entonces renuncio a debatir este tema porque me rindo. Por cierto la Tierra es redonda (casi) aunque os empeñéis y queméis brujas y el hombre viene del mono y eso está claro sólo basta ver la cara de muchos.

[Desperdicios](#) | [martes, 18/11/2008 22:13](#)

Para abundar más en el tema transcribo unas palabras del director de documentales Martin Durkin: "Después de meses de investigación, cientos de entrevistas con científicos y montañas de artículos procesados, llegamos a la conclusión de que el cambio climático es una gran paparrucha. La idea de que el hombre está contribuyendo al calentamiento de la tierra comenzó siendo una curiosa y excéntrica teoría científica y, a pesar de haberse invertido en ella miles de millones de dólares, hoy la ciencia sigue sin conseguir mantenerla en pie".

[Desperdicios](#) | [martes, 18/11/2008 22:07](#)

Efectivamente: "no hay más ciego que el ciego político" en Granada y, probablemente, en todas partes. Es un buen nombre para quien se manifiesta como tú lo has hecho. Si no tienes intereses personales en este asunto, te aconsejo que leas "Las mentiras del cambio climático" de Jorge Alcalde, se encuentra fácil en librerías. Por cierto no soy ni cachorro ni antisocialista. Reitero que no hay datos científicos contrastados que avalen esa teoría.

[no hay más ciego en Granada que el ciego político](#) | [martes, 18/11/2008 20:29](#)

para desperdicios:

Los cachorros antisocialistas no descansan y son confundidos por Aznar y por el Rajoy y su primo. El clima es una cosa y el tiempo meteorológico otra. Y si este año hace más frío en un lugar del planeta no tiene nada que ver con el calentamiento global de la Tierra que es una tendencia observada con registros